
 
 
 
 

B E S C H L U S S A U S F E R T I G U N G  

 
 
 
Stadttauben 
-Antrag von Stadträtin Ernst, FDP; vom 16.06.2013- 
 
Beratungsabfolge 
 
Sitzung Datum Beschlussqualität 

Stadtrat 25.07.2013 Entscheidung 
 
Hiermit stelle ich folgenden Antrag: 
 
In Zusammenarbeit mit Fachleuten wird im Stadtrat beraten und entschieden, mit welcher 
Strategie wir dem Problem der zahlreichen Stadttauben begegnen 
 
 
 
Beschluss: 
 
Stadtrat vom  25.07.2013 

Mit allen Stimmen: 
Der Antrag wird als Prüfungsantrag genehmigt. 
 
 


